

2012.10.27(日)

よりそく

Side by Side

第199号

編集責任：三好

編集担当者

太郎淵近くの畠、草の集積



ボランティアチーム
フランス・日本合同 (?)
草を運ぶ、集める

来年に向けて、原発の影響で福島県飯舘村の特産品・ブランドであった“いいだて雪うさぎ”がぼちやんを栽培するため刈り取り下草を一ヶ所に集めました。午前中12人（フランス・オルレアンから駆けつけていた先生1人、高校生6人、を含む）午後5人で活動しました。久しぶりの晴天で、さわやかな空気の下で汗を流しました。（遠野緑峰高校文化祭参加のため、午前、午後メンバー入れ替わり）がボチヤは、今年も見事にできあがり、傷がついたものの2日目夜（10/26）、シューとつくてもなり、ボランティアの皆さんと会食しました。震災後2年7ヶ月経ちましたが途切れることなく、ボランティアの方々が来て下さる事を、本当に嬉しく思います。

ピザ窯の屋根づくり。

ハーブの郷にて開催されたピザ窯を履う屋根づくりに4人が参加。高所作業なので久しぶりにヘルメットを持参して下さい、と責任者が指示があり、持参して出発されました。夕方のバーングでの報告では、骨組は出来あがり、屋根の滑板を一枚打ちつけた所で今日の作業は終っていようそうです。

浄化センターは元に。



2011.3.11に発災後、すみやかに建設された静岡県ボランティアセンター、神奈川金太郎ハウス、2011.12から二代目遠野まごころネットボランティアセンターと一緒に三つのボランティアセンターは全て、移動・移設され、緑地帯に金太郎ハウスのソーラーハウスが贈呈され、記念石碑が建てられました。歳月は流れています。

*10/28(日)ボランティアミーティングはありません。

10/27(日)の宿泊：19人、活動：26人

10/28
(月)
天氣
晴れ

気温
16/15°C

降水確率
0%